



Douglas & Liman
FRANCE

8 Pièces

335 m²

Réf. 11728

3 900 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au point culminant de Châteauneuf-de-Grasse, cette magnifique villa de style provençal bénéficie de vues panoramiques à couper le souffle, s'étendant du Cap Ferrat jusqu'aux collines de l'Estérel, en passant par toute la côte méditerranéenne et la campagne environnante. Nichée dans un quartier résidentiel paisible, la propriété jouit d'un emplacement idéal, à proximité de Valbonne et de toutes les commodités locales. Implantée au cœur d'un superbe jardin paysager mature, la villa offre de vastes espaces de vie extérieurs, un grand espace de stationnement, une spectaculaire piscine ...

Situated at the highest point of Châteauneuf-de-Grasse, this magnificent Provençal-style villa enjoys breathtaking panoramic views stretching from Cap Ferrat across the Mediterranean coastline to the Esterel hills and surrounding countryside. Nestled in a peaceful residential area, the property is ideally located close to Valbonne and all local amenities. Set within a beautifully landscaped mature garden, the villa offers extensive outdoor living spaces, generous parking, a spectacular 13-metre heated saltwater swimming pool, and a pool house complete with wood-burning stove, summer kitchen, ...

DOUGLAS ELLIMAN MOUGINS-VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

